

Letters

Briefe

Von Disqua

Kapitel 26: Do U Still? (Tristan/Duke)

Liebster Duke,

Das du mir einen Brief geschrieben hast, verwunderte mich doch sehr. Und es warf gleichzeitig viele Fragen auf. Die wichtigste wohl zuerst. Wieso jetzt? Wieso nicht vor einem Jahr oder vor Drei Jahren als du mich ohne ein Wort verlassen hast? Ich versteh dich in der Hinsicht nicht und ich werde es wohl auch nicht verstehen können, aber du erklärst es mir auch nicht sonderlich gut in deinem Brief, wenn ich das schon lese wird mir ganz übel. Du schleimst mich mit Worten zu die ich vor Drei Jahren hören wollte, nicht jetzt, aber, sie berühren mich doch auf eine Art und Weise. Vielleicht zu sehr.

Ich weiss nicht was du dir damals dabei gedacht hattest, vielleicht gar nichts. Hattest du ebenso Angst wie ich sie hatte? Aber wieso bist du dann abgehauen? Ich verstehe dich nicht Duke, heute wie damals nicht.

Es tut mir Leid wie deine Ehe, wie sich das Wort schon anhört, verlaufen ist, aber gib nicht mir die Schuld das sie nicht funktioniert hat, das war alleine deine Schuld und wenn ich ehrlich bin, freut es mich sogar das ihr euch getrennt habt. Auch wenn es mir für dich Leid tut, aber was erwartest du nun von mir? Das ich in das nächste Flugzeug steige und dir um den Hals falle? Das kannst du nicht im Ernst glauben oder?

Auch wenn ich ehrlich zugeben muss, das ich beim durchlesen deines Briefes daran gedacht habe. Duke, ich habe dich sehr geliebt und vielleicht tue ich es immer noch, aber, so einfach ist das nicht, nicht mehr. Mit deinem Weggang damals hast du mir deutlich genug gezeigt das ich dir nicht gut genug bin oder das du niemals zu mir stehen kannst. Wie du das wieder gut machen willst, lass dir was einfallen, ich komme nicht zu dir, ich habe es nicht nötig dir nachzulaufen, auch wenn es mich mehr als nur freut das du mich niemals vergessen hast. Ich versuchte es eine Weile lang, aber es gelang mir nicht, immer erinnerte mich etwas an dich, meist Joey. Aber dies ist eine andere Geschichte.

Ich würde mir wünschen das du zu mir kommst, das wir in Ruhe reden können, aber erwarte nicht das sich danach was ändert, immerhin hast du mir sehr weh getan und so einfach geht dieser Schmerz auch nach drei Jahren nicht vorbei, damit dir das klar

ist. Dennoch, freuen würde ich mich sehr, nur alleine damit ich dich wiedersehen kann, denn, du hast mir durchaus auch als Freund gefehlt was ich gerne zugeben kann und hiermit auch tue.

Und auf deine Frage zu antworten, ja ich habe noch Gefühle für dich, aber welcher Art die genau sind, kann ich dir erst nach einem klärenden Gespräch sagen, und das dies von Nöten ist beweisen ja auch deine Zeilen. Und um deine weitere Frage zu beantworten, ja ich bin Single, ich hatte nach dir keinen Freund, konnte ich nicht. Würde mich freuen bald von dir zu hören Duke, und dich hier bald begrüßen zu dürfen.

Bis bald Duke,

Dein Tristan